



# わかたけっこ

児童数 513名(男子263名・女子250名)  
〒342-0056 吉川市平沼73番地  
電話 048(982)2420 FAX 048(982)2363  
[https:// www.yoshikawa.ed.jp/yoshikawa](https://www.yoshikawa.ed.jp/yoshikawa)

明治6年開校

吉川市立吉川小学校 学校だより

令和4年1月

校訓…誠實・勤勉・協同

## — 本校の教育目標 —

思いやりのある子…心のシンボル(くすの木)

よく考える子………学びのシンボル(校歌)

たくましい子………地域のシンボル(八坂祭)

あけましておめでとうございます。

校長 小山 悟

令和4年新たな年を迎え、子供たちと一緒に元気で健康な学校生活を送れるよう今年も職員一同頑張っています。保護者・地域の皆様も子供たちの健やかな成長を支えていただけますようよろしくをお願いいたします。

2学期は感染状況が落ち着きを見せ、学習活動や学校生活は徐々に通常の状態に近づいてきています。2学期の終業式や3学期の始業式には、半分の学年の体育館集合による、対面の終業式始業式を行えました。体育館に集合して式を行うのは、1年生も2年生もほとんどなかったことから、良い体験としてとらえてもらえればと思っています。急激な感染拡大は心配される場所ですが、日々の活動の中に「実体験」や「対面」の大切さを実感させられ、普通の生活を守ることがいかに重要でむずかしいことかと思っています。今後も日々の健康観察、体調が思わしくないときの自宅待機、マスクや手洗いの励行、三密を避けた行動様式の徹底をお続けください。



学校では、感染の終息も期待しつつ、感染拡大に備えて一人1台端末の家庭での活用準備を進めています。家庭に持ち帰ってからのドリル学習やオンデマンドの学習に使ったり、オンラインで学校とつながったり、友達同士共同で学習したり、プログラミング学習のように一人一人が自分のペースでじっくり時間をかけて取り組んだりと様々な活用ができるようにしています。

昨年度保護者の方々にご協力いただいた「吉川小学校学校評価アンケート」では、たくさんの回答をいただきましてありがとうございました。その中でも、「学校の様子や成果」の情報提供は、とてもよい(46.9%)とよい(43%)合わせて89.9%と良い評価をいただきました。逆に「児童は、進んであいさつをしたり、正しい言葉づかいをしたりする」状況はやや悪いが23.5%と課題が再確認されました。あいさつは、学校全体で、新年から気持ちを新たにしっかりとしていきたいと思っております。

本年も、ご支援ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

## 行事予定は変更になる可能性があります

### 1月の主な行事予定

1	土		元旦 冬休み
2	日		
3	月		
4	火		
5	水		
6	木		
7	金		始業式 短縮3時間 一斉下校
8	土		
9	日		
10	月		成人の日
11	火	学級	給食開始 委員会 学力テスト
12	水	学級	校内書初め読書会 1・3・5年
13	木	学級	校内書初め読書会 2・4・6年
14	金	基礎	発育測定 1・2・3年 たけたん
15	土		
16	日		
17	月	読書	すこやか検査
18	火	集会	発育測定 4・5・6年
19	水	基ぐ	たてわり活動
20	木	基ぐ	
21	金	基礎	子どもと家庭の相談 14:00~15:30(予約不要)1F
22	土		
23	日		
24	月	読書	特別支援巡回訪問
25	火	学級	
26	水	基ぐ	
27	木	たてわり	校内授業研究会 特別日課5時間
28	金	基礎	避難訓練
29	土		
30	日		
31	月	読書	すこやか検査

◀ 今月の生活目標 ▶

寒さに負けず体をきたえよう

◀ 今月の保健目標 ▶

教室の空気を入れかえよう

### 合奏クラブ発表会

12月17日(金)校庭で発表会を行いました。「群青」「アイノカタチ」の2曲を演奏しました。たくさんの児童がリズムをとりながら楽しく聴いていました。



### 小中連携南中学校授業参観

12月10日(金)南中学校にて全職員が授業参観を行いました。全学年の授業が公開され、小学校と中学校の授業の系統性を確認しました。成長した卒業生の姿を見ることができ貴重な時間となりました。南中学校区は、吉川小学校、北谷小学校の3校で連携を行っています。夏休みの研修、双方の授業参観をもとに学力面・生徒指導面で連携を図っていきます。



### PTA 校内清掃

12月6日(月)普段子供たちの清掃ではやりきれない便器の清掃等隅々まで行っていただきました。とてもきれいになりました。寒い中ありがとうございました。



### 3学期も引き続き感染防止にご協力お願いいたします

2学期末に埼玉県からのリーフレット「感染予防の『かきくけこ』を守って元気に新しい年を迎えよう」を配付しました。自分で考えた感染防止かるたをたくさんの児童が持ってきてくれました。終業式では一部を紹介しました。変異株の感染の報道も毎日流れています。㊦帰ってきたら手洗い㊧規則正しい生活㊨空気の入替え㊩健康観察 朝晩の検温 ㊪混んでいる場所やお喋りする時のマスク着用 引き続きよろしくお願ひいたします。また、体調不良時は、無理に登校せずゆっくり休んで回復に努めてください。保護者の方の勤務先が変更になった場合は、新しい連絡先を担任まで連絡お願ひいたします。